

暴力排除宣言

第3回定例議会会期中に、一議員が請願の処理をめぐり町民A氏から暴行を受ける事案が発生しました。現在、警察にて処理中ですが、議会制民主主義の根幹を揺るがす由々しき事態と、議会では重大に受け止めています。

議会ではこれを受け今後、一切の暴力行為（言語・文書・ネット等の脅迫的行為を含む）を排除することを宣言いたします。

五霞町議会

● 議会トピックス ●

圏央道及び新4号国道工事現場視察

10月20日、経済建設委員会では、五霞町内で現在工事が進められている圏央道及び新4号国道の整備状況についての視察研修を実施しました。

当日は、北首都国道事務所三郷国道出張所長、宇都宮国道事務所小山出張所建設監督官他2名の担当者が出席し、それぞれ現在の工事進捗状況や今後の工事予定についての説明を受け、質疑と要望を行いました。

その後、降雨の中、実際に建設中の圏央道工事現場の高架橋に上がり視察を行いました。



議会の流れ

9月8日 第3回定例会初日

9月9日 経済建設委員会

総務文教委員会

9月10日 決算特別委員会

9月11日 決算特別委員会

9月12日 決算特別委員会

9月16日 一般質問

9月18日 第3回定例会最終日

議会全員協議会

9月25日 堤防強化事業対策
特別委員会

10月8日 広報編集特別委員会

10月20日 議会全員協議会

経済建設委員会

11月5日 広報編集特別委員会

11月20日 議会運営委員会

議会全員協議会

広報編集特別委員会

11月25日 議会運営委員会

議会全員協議会

11月27日 第2回臨時会

経済建設委員会

次回定例会

12/5(金) ~ 12/11(木)

予定

皆さんの傍聴をお待ちしております。

一般質問は12月9日(火)・10日(水)

問い合わせ先 (質問議員・テーマ・時間等)

TEL・FAX 0280-84-1138

編集後記

先日「水と五霞の歴史」と題する講演がありました。遠い昔の文化を学びながら、先人達の知恵を借りて、災害に強いまちづくりを生かしているのではと思いつつ、歴史の遺産を大切に保存していかなければとの思いを強くしました。

今年も災害が多い年でした。御嶽山の火山災害、広島の水害など、災害に遭われた多くの方に心からお見舞いを申し上げます。私たちの想定を超えた自然の力に脅威を感じながら、それぞれの人が過去の歴史を学び、自らの防災に生かしていければと思います。

衆議院が解散され、まさしく慌しい歳の瀬になりました。安倍内閣の消費税増税、地方創生などの重要政策や、今までの政権運営が問われる選挙になりました。少子高齢化が進む中で、国の将来を占う選挙です。投票は必ず行きましょう。

町民の皆様にとって、来年が良い年に成りますように。

編集委員 樋下周一郎